

Product Owner/in (m/w/d) (Vollzeit | Buggingen)

Für unser Programmier-Team suchen wir ab sofort einen

Product Owner (m/w/d) remote work / Telearbeit

Join Our Dynamic Team as a Product Owner (m/f/d) for our System Development Team!

Ihre Aufgaben/ Your Responsibilities:

- In Vision-Workshops erarbeiten Sie mit ihrem Team, den Auftraggebern und Usern die Vision zu einem Produkt
- Sie planen und gestalten den Produktfortschritt in enger Zusammenarbeit mit dem Developer-Team
- Sie übernehmen die Verantwortung, in welche Richtung der Code weiterentwickelt wird und wie die lauffähige Software umzusetzen ist
- Sie erlernen die bestehende PEARL-Architektur, Prozesse und Strukturen sowie unsere Coding-Konventionen
- Sie achten darauf, die Entwicklungsworkflows einzuhalten und den Code nach der im Team festgelegten Definition of Done umzusetzen

- ***Collaborate with your team, stakeholders, and users in vision workshops to develop the product vision***
- ***Plan and drive product progress in close collaboration with the developer team***
- ***Understand and apply existing PEARL architectures, processes, and structures to ensure successful product delivery***
- ***Take ownership of the direction of code development and guide the implementation of functional software***
- ***Learn and adhere to existing PEARL architecture, processes, structures, and coding conventions***
- ***Ensure adherence to development workflows and implement code according to the team's defined definition of done***

Ihr Profil/ Your Profile:

- Sie verfügen über umfassende Kenntnisse in Java, Spring und Hibernate
- Sie bringen praktische Erfahrung in der Entwicklung von Webanwendungen im Rahmen der Java-Enterprise-Architektur mit
- Idealerweise sind Sie sicher im Umgang mit GIT, Eclipse, Jenkins und Maven
- Sie verfügen über Kenntnisse in der Programmierung und SQL
- Sie besitzen gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift (Niveau B2)
- Eine strukturierte und lösungsorientierte Arbeitsweise ist für Sie selbstverständlich
- Sie bringen ein hohes Maß an Eigeninitiative, Stressresistenz, ausgeprägtes Engagement und eine schnelle Auffassungsgabe mit
- Sie verfügen über Qualitätsbewusstsein

- ***Passionate about Agile and customer-orientated development***
- ***Practical experience in developing web applications within the Java Enterprise architecture***
- ***Ideally, proficiency in using GIT, Eclipse, Jenkins, and Maven***
- ***Proficiency in programming and SQL***

- **Good English proficiency, both written and spoken (B2 level). High motivation in learning German**
- **High commitment to achieve the product vision and quick learning**
- **Structured and solution-oriented approach**
- **High level of initiative and resilience**
- **Quality-conscious mindset**

Nice to have:

- Sie haben grundlegende Kenntnisse in Microservice Frameworks, Kubernetes und Docker
- Sie bringen Kenntnisse und Erfahrungen mit Testautomatisation, TDD, DDD und Clean Code mit
- **Comprehensive knowledge of Java, Spring, and Hibernate**
- **Basic knowledge of microservice frameworks, Kubernetes/Docker**
- **Experience with test automation, TDD, DDD, and clean code principles**

Das können Sie erwarten/ What You Can Expect:

Sie erwartet eine interessante und abwechslungsreiche Tätigkeit mit hoher Eigenverantwortung, flachen Hierarchien sowie ein dynamisches Team in einem wachsenden Unternehmen.

You will be part of an exciting and diverse role with a high level of autonomy, flat hierarchies, and a dynamic team within a growing company.

Zusätzlich bieten wir/ In addition, we offer:

- 30 Tage Urlaub
- Gleitzeit
- Firmenfitness
- Jobrad
- Corporate Benefits
- Mitarbeiterrabatt auf PEARL-Produkte
- Vermögenswirksame Leistungen
- Betriebliche Altersvorsorge
- Entwicklungsmöglichkeiten
- **30 days of vacation**
- **Flexible working hours**
- **Corporate fitness program**
- **Jobrad (Bike leasing)**
- **Corporate benefits**
- **Employee discount on PEARL products**
- **Company pension programmes**
- **Development opportunities**

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung!

Bewerben Sie sich bitte mit Ihren vollständigen Bewerbungsunterlagen über unser Bewerberportal.

Wir freuen uns auf Sie!

If you are passionate about shaping innovative products and technologies, we invite you to join our team. Apply now and be part of our success story!

To apply, please upload your CV and cover letter. We look forward to receiving your application!

Ansprechpartner: Sonja Glowania (pearl-gmbh-jobs@m.personio.de)

Anforderungen (Kenntnisse, Erfahrung)	Umfassende Kenntnisse in Java, Spring und Hibernate
Anstellungsort	79426 Buggingen, Deutschland
Tätigkeitsfeld	IT und Softwareentwicklung
Anstellungsart	Vollzeit
Karrierestufe	Mit Berufserfahrung

Die Webversion dieses Stellenangebotes finden Sie unter:
<https://www.lifepr.de/w/JO-272-F68>